

## **LUTTE CONTRE L'ABSTENTION**

## Jérémy Eldid, élu de Limoges Métropole remet les propositions du territoire à Stéphane Travers, député en charge de la mission de lutte contre l'abstention

Ce mardi 14 décembre, Jérémy Eldid, élu de Limoges Métropole, a remis, à Stéphane Travers, député de la Manche en charge de la mission parlementaire d'information sur la lutte contre l'abstention, les propositions émanant du territoire de Limoges Métropole, en présence des députés de la Haute-Vienne, Sophie Beaudouin-Hubière et Pierre Vanteau.

Ce recueil de propositions, réalisé à la suite d'une concertation qui a eu lieu en octobre dernier rassemblant des élus du territoire, des habitants et des acteurs socio-économiques comprend un recensement des freins à l'abstention et des propositions d'actions concrètes réalisables tant au niveau local que national afin d'inciter les citoyens à revenir aux urnes.

En effet, le record d'abstentionnistes a été réalisé lors des dernières élections régionales avec au 1<sup>er</sup> tour pas moins de 66,7%\* d'abstention. « Sentiment d'inutilité », « mécontentement à l'égard des hommes politiques en général », « peur du Covid », les raisons citées sont nombreuses pour ne pas aller voter.

## Qui a dit que Paris n'écoutait pas la Province?

Suite à ce constat alarmant, Jérémy ELDID (35 ans), élu de Limoges Métropole et de la Ville de Limoges (DVG) a proposé à Guillaume GUÉRIN (34 ans), président de Limoges Métropole (LR) de s'unir autour d'un projet commun et transpartisan, tous deux désireux de s'investir pour lutter contre cette problématique grandissante.

**Pour Guillaume Guérin, président de Limoges Métropole «** Triste victoire de l'abstention! C'est le constat, depuis déjà plusieurs scrutins et la Haute-Vienne n'échappe pas à cette tendance. Si pour un grand nombre de citoyens, voter n'est pas une priorité, il est de notre devoir, de jeunes élus, de nous emparer de cette problématique et de les réconcilier avec la vie politique. C'est l'objectif de cette démarche de concertation, sans esprit partisan et entre les différents acteurs locaux, afin de proposer des solutions et les faire entendre au plus haut niveau de l'État. »

Pour Jeremy Eldid, conseiller communautaire de Limoges Métropole « La démocratie est un bien précieux. Le principe étant le gouvernement du peuple, par le peuple, pour le peuple. Aujourd'hui la majorité des citoyens boude les urnes, pour de multiples raisons. Utilisons les énergies de notre territoire, et elles sont nombreuses pour que les électeurs s'emparent à nouveau de leur avenir. Et ainsi, nous contribuerons tous à la pérennité de ce système garantissant l'égalité, la liberté et la fraternité. »

Contact presse : Hélène VALLEIX LIMOGES MÉTROPOLE

helene.valleix@limoges-metropole.fr - 06 20 59 42 71